CAMPEONATOS DEL MUNDO CON EL SELLO DE SINGULARIDAD

Gran interés mediático en la rueda de prensa por el Campeonato Mundial de Mountain y Trail Running 2023 (WMTRC 2023)

INNSBRUCK – Hoy, 13 de septiembre, se presentaron a los medios de comunicación los Campeonatos Mundiales de Mountain y Trail Running 2023 (WMTRC 2023). Tendrá lugar en Innsbruck y Stubai, lo que convertirá al Tirol en el centro internacional del mountain and trail running. La conferencia de prensa celebrada en Villa Blanka en Innsbruck en anticipación del WMTRC 2023 atrajo un gran interés de los medios de comunicación.

JUNE 6-10, 2023 Alpine Trailrun Festival GmbH Klammstraße 116 6020 Innsbruck / Austria



2023 WORLD MOUNTAIN AND TRAIL RUNNING CHAMPIONSHIPS

La comunidad organizadora Innsbruck-Stubai pudo afirmarse contra la fuerte competencia internacional y llevó el WMTRC 2023 al Tirol. The organizing community Innsbruck-Stubai was able to assert itself against strong international competition and brought the WMTRC 2023 to Tyrol. La International Association of Ultrarunners (IAU), la International Trail Running Association (ITRA) y la World Mountain Running Association (WMRA) bajo la coordinación de World Athletics justificó el premio para las regiones tirolesas con su excelente reputación como región deportiva alpina líder, la profesionalidad de los documentos de solicitud presentados y la experiencia comprobada en la organización de grandes eventos.

Alessio Punzi, Jefe de Carrera y Participación Masiva de World Athletics (WA) en la adjudicación del WMTRC 2023 a Innsbruck-Stubai: "El proceso de selección no fue fácil, ya que los cuatro solicitantes internacionales cumplieron con los requisitos necesarios. Al final, sin embargo, nosotros y nuestros colegas de la IAU, ITRA y WMRA quedamos convencidos por el paisaje montañoso único del Tirol, la combinación especial de urbanidad y alpinismo, así como el gran know-how en las disciplinas de mountain running y trail running".

Alexander Pittl, el fundador del "Laufwerkstatt" con sede en Innsbruck e iniciador del "Innsbruck Alpine Trailrun Festival" (el evento de running más grande de Austria y el tercero más grande en la región DACH) está a cargo de implementar los campeonatos mundiales tanto técnica como organizativamente. Pittl es considerado un pionero en el atletismo de montaña y trail en el Tirol y proporcionó información sobre las



rutas y distancias planificadas: "Esperamos alrededor de 1.400 atletas activos de al menos 60 naciones, que competirán por los 16 títulos y medallas que se otorgarán: hombres y mujeres, individuales y por equipos. Habrá un total de cuatro carreras a lo largo de rutas realmente hermosas, incluyendo una "Vertical" en Stubai, un sendero corto de más de 40 km y un sendero largo de más de 80 km, así como la carrera clásica como una espectacular carrera de "arriba y abajo" en Innsbruck. Las rutas exactas se están elaborando actualmente".

El vicegobernador del Tirol, Josef Geisler, se mostró encantado de que el Campeonato Mundial de Mountain y Trail Running 2023 haya sido otorgado al Tirol: "La organización de este importante evento fortalecerá aún más el perfil internacional y la posición del Tirol como la región deportiva líder en los Alpes. El mountain running y el trail running son deportes al aire libre particularmente respetuosos con el medio ambiente en armonía con la naturaleza, que representan el desarrollo sostenible del turismo en nuestro país".

La directora de Deportes de Innsbruck, Elisabeth Mayr, está de acuerdo: "Con este gran evento deportivo, Innsbruck puede presentarse como una 'ciudad en las montañas'. No tenemos que expandir ni reconstruir nada, mostramos lo que es: una ciudad en el corazón de Europa, incrustada en un mundo montañoso único".

Karin Seiler, Directora General del Patronato de <u>Turismo del Tirol</u>, también está convencida del valor añadido que la celebración de los Campeonatos del Mundo aporta al Tirol: "Desde una perspectiva turística y sobre todo desde una perspectiva de marca, los deportes de montaña en tirol forman parte de nuestro ADN. La montaña está firmemente anclada en la marca Tirol, por lo que los Campeonatos del Mundo de Mountain y Trail Running encajan perfectamente".

CONDICIONES IDEALES EN INNSBRUCK Y EN EL STUBAI

Las regiones anfitrionas ofrecen condiciones marco perfectas para las diferentes disciplinas. La capital tirolesa de Innsbruck impresiona con su combinación única de infraestructura para



eventos y hoteles en las inmediaciones de las montañas. El Stubai, por otro lado, puntúa con sus mejores hoteles y el espectacular paisaje natural.

"El Campeonato del Mundo reunirá a la élite de corredores de trail y montaña de todo el mundo en el Tirol, que correrán por algunos de los paisajes más bellos de Europa", atletas como Kristin Berglund, Ida-Sophie Hegemann y

Florian Grasel están entusiasmados con su posible participación. "Incluso si se pone muy sudoroso, ¡tenemos muchas ganas de experimentar la libertad y la cercanía a la naturaleza de nuestro deporte en la emocionante atmósfera de los Campeonatos del Mundo!"

Según Mario Gerber, presidente de la Oficina de Turismo de Innsbruck, las rutas de carrera planificadas en Innsbruck y sus alrededores ofrecerán numerosos aspectos deportivos y

visuales para atletas y espectadores. "Una ruta conduce a través del pintoresco casco antiguo de Innsbruck y luego sube empinadamente a lo largo de numerosos metros hasta el "Höll" en el barrio de Hoetting. Habrá hermosas imágenes deportivas de nuestra capital del estado alpino-urbano en el mundo ", dice Gerber con entusiasmo. También se están elaborando rutas espectaculares en el Stubai, según el presidente de la Asociación turística de Stubai, Adrian Siller, en la conferencia de prensa.

Escrito por Egon Theiner para el LOC. Fotos de Florentin Haunold, Roast Media.